## "Tiroler des Jahres 2023" ausgezeichnet

Die hohe Auszeichnung erhielt auch die sehbehinderte Karin Becker, die Mitglied im "Golfclub Seefeld-Reith" ist

Karin Becker und Clemens Pig sind die "Tiroler des Jahres 2023". LH Anton Mattle überreichte den beiden am vergangenen Donnerstag gemeinsam mit "Club-Tirol"-Präsident Julian Hadschieff im Rahmen des Tirol-Empfangs in der "Libelle" im MuseumsQuartier in Wien die Auszeichnung. Vor den Vorhang geholt wurde auch Ingeborg Hochmair-Desoyer, die in der neuen Kategorie "Tiroler des Jahres – Lebenswerk" eine Auszeichnung erhielt. Die schwer sehbehinderte "Tirolerin des Jahres 2023", Karin Becker, ist Mitglied im "Golfclub Seefeld-Reith" und seit heuer im März auch Österreichs erste Weltmeisterin im Blinden-Golf.

Von Gebi G. Schnöll

Mit Karin Becker wurde ein sportliches Ausnahmetalent vor den Vorhang geholt und zur "Tirolerin des Jahres 2023" gekürt. Im März 2023 wurde die Innsbruckerin, die Mitglied im "Golfclub Seefeld/Reith" ist, in Kapstadt (Südafrika) als erste Österreicherin Weltmeisterin im Blinden-Golf. Ihr Credo war stets: "Für Golf braucht man nichts zu sehen. man braucht nur fühlen und spüren." Die Tirolerin war mit 20 Jahren durch einen Gendefekt innerhalb von drei Monaten bis auf vier Prozent Sehrestwert erblindet. "Karin Becker ist ein Vorzeigebeispiel dafür, wie Menschen sich nach Schicksalsschlägen mit viel

Mut und Kraft zurückkämpfen und einen überaus erfolgreichen Lebensweg beschreiten können", zollten ihr auch LH Anton Mattle und "Club-Tirol"-Präsident Hadschieff Respekt.

HERAUSRAGENDE PERSÖN-LICHKEITEN. LH Anton Mattle erklärte nach dem Festakt beim Tirol-Empfang zudem: "Der heutige Abend in der Bundeshauptstadt stand ganz im Zeichen Tirols und seiner herausragenden Persönlichkeiten. Tirol ist über seine Landesgrenzen hinaus bekannt – und das für viele verschiedene Dinge. Einerseits sind wir im Sport seit jeher international erfolgreich und anerkannt. Gleichzeitig ist Tirol aber auch in der Medizin, Wirtschaft,



LH Anton Mattle (I.) überreichte gemeinsam mit "Club-Tirol"-Präsident Julian Hadschieff die Auszeichnung an Karin Becker. Foto: Land Tirol/Lechner

Forschung und zahlreichen weiteren Bereichen stark vertreten. Deshalb freut es mich umso mehr, heute drei Tiroler Persönlichkeiten auszeichnen zu dürfen, die mit ihrem vorbildhaften Wirken und ihren einzigartigen Leistungen das Land Tirol stets würdig vertreten. Dafür gilt es, größten Dank und Anerkennung auszusprechen", betont der Landeshauptmann. Julian

Hadschieff, Präsident des Club Tirol, ergänzte: "In Zeiten voller Unsicherheit und Veränderung ist es besonders wichtig, Persönlichkeiten vor den Vorhang zu holen, die an sich und ihre Stärken glauben, die objektive Information hochhalten und die durch ihren Einsatz für Forschung und Unternehmertum das Leben vieler Menschen maßgeblich erleichtern."

RUNDSCHAU Seite 24 27./28. September 2023